

Betreff: Landesplanerische Feststellung A 39

Sehr geehrte Frau/Herr ...

ich wende mich an Sie als (stellvertretende(r) Vorsitzende(n))/Mitglied des Verkehrs-/Finanz-/Umweltausschusses des Bundestages.

Das Raumordnungsverfahren für die Autobahn 39 zwischen Lüneburg und Wolfsburg wurde am 24.8.2007 mit der Landesplanerischen Feststellung abgeschlossen.

Im Auftrag des Dachverbandes der Bürgerinitiativen gegen die A 39 (<http://www.keine-a39.de>), der ihn bildenden 35 Bürgerinitiativen sowie der dort engagierten Mitglieder habe ich das Dokument "Landesplanerische Feststellung" mit einigen im Raumordnungsverfahren durch die Bürger eingereichten Einwendungen abgeglichen, wobei die Schwerpunkte auf der Systematik und der Vorgehensweise bei den Planungsarbeiten, dem Schutzgut Mensch und dem Bereich Lüneburg lagen.

Aufgrund dieser Ergebnisse habe ich mich bereits an das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung, das Bundesministerium der Finanzen und das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit gewandt.

Im Web-Formular, über das ich Ihnen diese Nachricht sende, kann ich keine Dateien anhängen. Die Ergebnisse dieser Analyse stehen aber im Internet zur Verfügung, zusammen mit einem Verweis auf die veröffentlichte Landesplanerische Feststellung und verschiedenen Anschreiben (unter anderem an die oben genannten Ministerien):

[http://www.bs-wiki.de/bi-luene-moorfeld.de/mediawiki/index.php/Raumordnungsverfahren#Aktueller\\_Sachstand:\\_Abschluss\\_ROV](http://www.bs-wiki.de/bi-luene-moorfeld.de/mediawiki/index.php/Raumordnungsverfahren#Aktueller_Sachstand:_Abschluss_ROV)

Zusammenfassend möchte ich Ihnen mitteilen, dass die bisherige Planung der A 39 an vielen Stellen fehlerhaft ist, das Projekt nicht nur aus verkehrstechnischer Sicht unnötig, sondern auch unnötig umweltschädlich und für den geringen (und umstrittenen) Nutzen viel zu teuer (vermutlich mehr als doppelt so teuer wie ursprünglich geplant) ist.

Bitte tragen Sie als (stellvertretende(r) Vorsitzende(n))/Mitglied des Verkehrs-/Finanz-/Umweltausschusses dazu bei, dass das sinnlose Projekt A 39 gestoppt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Constien  
Theodor-Storm-Straße 28  
21337 Lüneburg